
 
Comité de la Haute-Loire de Handball 

CONSEIL D’ADMINISTRATION - 30 mai 2024 

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
DU COMITÉ DE HAUTE-LOIRE DE HANDBALL 

 
Maison Départementale des Sports - 30 mai 2024 

sous la présidence de Aurélie VIALA 
 
 
Élu(s) présent(s) : Julie BELIN, Laurent BIALLET, Hugo MOINGS, Valéry RAVEYRE, Louis-Guerric ROBIN, 
Catherine RUSSIER, Estelle SOULIER, Aurélie VIALA, Marjery DRIOT. 
 
Élu(s) excusé(s) : Amandine CHABALIER, Christian EYMARD. 
 
Élu(s) absent(s) : Sébastien CHEVALIER. 
 
Invité(s) : Merryl BONNEFOY, Pierre DÉCHANCE. 

 
 

* * * 
 

La séance est ouverte à 20h10 
 

Conformément à l’article 12 des statuts du Comité de la Haute-Loire de handball les quorums sont atteints. 
 
 
1. Statuts et Règlement intérieur du Comité 

 
Laurent BIALLET présente et détaille avec Aurélie VIALA les changements envisagés dans les statuts du Comité. 
Chaque modification est examinée et modifiée si nécessaire avant d’être soumise au vote. Les élus ont 
notamment débattu du non-remboursement des frais de déplacement des membres des commissions et du 
Conseil d’administration. Le Comité n'ayant pas les ressources nécessaires, il est décidé d’insister sur la 
possibilité du renoncement aux frais pour la déclaration d’impôts auprès des personnes concernées. 
 

Votants : 9 Voix totales : 9 Voix exprimées : 9 
Pour : 9 Contre : 0 Abstention : 0 

 
L’ensemble des modifications proposées aux élus sont adoptées à l’unanimité des membres présents. 
 
 
Laurent BIALLET et Aurélie VIALA proposent de créer un Règlement intérieur pour le Comité. Le document est 
présenté puis modifié si nécessaire avant d’être soumis au vote. 
 

Votants : 9 Voix totales : 9 Voix exprimées : 9 
Pour : 9 Contre : 0 Abstention : 0 

 
Le Règlement intérieur proposé aux élus est adopté à l’unanimité des membres présents. Laurent BIALLET se 
chargera de l’envoi des documents à la Fédération Française de Handball. 
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2. Budget prévisionnel du Comité 
 
Louis-Guerric ROBIN présente avec Aurélie VIALA le budget prévisionnel du Comité pour la saison 2024-2025 
(cf. document « 2024.05.30 - Budget prévisionnel »). Les principales modifications par rapport à la saison 2023-
2024 sont : l’ajout d'un poste de technicien à temps partiel, l’organisation des 50 ans du Comité et l’emploi de 
fonds propres pour équilibrer le budget prévisionnel. 
 
Le budget prévisionnel est présenté puis modifié suivant les débats avant d’être soumis au vote.  
 

Votants : 9 Voix totales : 9 Voix exprimées : 9 
Pour : 9 Contre : 0 Abstention : 0 

 
Le budget prévisionnel proposé aux élus est adopté à l’unanimité des membres présents. 
 
 
Louis-Guerric ROBIN présente avec Aurélie VIALA l’ensemble des tarifs applicables aux clubs affiliés pour la 
saison 2024-2025. La nouvelle organisation des licences mise en place par la FFHB est expliquée en détails pour 
éviter les confusions en début de saison prochaine. 
 
Les tarifs sont présentés puis modifiés suivant les débats (cf. document « 2024.05.30 - Tarifs ») avant d’être 
soumis au vote. Les principales modifications sont les suivantes :  harmonisation des tarifs pour Loisir et Handfit 
à ceux des +16 ans, augmentation de 0.50€ pour l'ensemble des catégories, diminution des tarifs Handensemble 
pour favoriser la pratique. Les autres tarifs ne changent pas. 
 

Votants : 9 Voix totales : 9 Voix exprimées : 9 
Pour : 9 Contre : 0 Abstention : 0 

 
L’ensemble des tarifs proposés aux élus sont adoptés à l’unanimité des membres présents. 
 
 
3. PV CA - 16 mai 2024 

 
Laurent BIALLET demande s’il y a des questions ou observations concernant le procès-verbal (PV) du Conseil 
d’administration (CA) qui s’est tenu au siège du Comité le 16 mai 2024. Aucune remarque n’est faite donc le 
document est soumis au vote. 
 

Votants : 9 Voix totales : 9 Voix exprimées : 9 
Pour : 9 Contre : 0 Abstention : 0 

 
Les élus présents adoptent ce procès-verbal à l’unanimité des membres présents. 
 
 
4. Organisation du Comité 

 
Laurent BIALLET propose avec Aurélie VIALA une restructuration du Comité pour la saison 2024-2025. Un rappel 
est fait sur le fonctionnement des commissions : mettre en place le projet du Comité, respecter et gérer le budget 
alloué, informer de son travail le Conseil d’administration et le Bureau directeur, possibilité de faire appel à des 
membres extérieurs au Conseil d’administration et liberté d’organisation. 
 
Les missions et objectifs des commissions seront précisés lors des prochaines réunions. Sébastien CHEVALIER 
et Christian EYMARD devront se positionner lors du prochain Conseil d’administration. 
 
Après discussion, l’ensemble des élus valide l’organisation ci-après : 
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5. Questions diverses 

 
Coupe Haute-Loire 

• Julie BELIN évoque le mail de la FFHandball pour faire une vidéo d’encouragement adressée aux Bleu.e.s 
pour les JO. Les modalités sont détaillées et les élus valident sa conception lors des finales de Coupe. 

• Le tableau d’organisation et des missions des bénévoles doit être complété et partagé. 
 
Communication 

• Julie BELIN et Hugo MOINGS proposent de prendre en photo les élus pour mieux les identifier. 
• Il est demandé de mettre à jour les gouvernances (et logos) des clubs rapidement pour faciliter les 

échanges donc chaque élu doit se positionner sur une Assemblée générale de club. 
• Un rappel est fait des outils de communication utilisés par les élus du Comité :  

Slack pour échanger sur des canaux de discussion pour chaque commission. 
OneDrive pour stocker les documents (travaux de commissions, calendrier Comité, etc.).  

• Julie BELIN évoque la mise à jour du site web du Comité pour la rentrée. 
 
Partenariats 
Catherine RUSSIER signale le nouveau partenariat sur la pratique Handfit avec Mutualia (500 €). 
 
Stage d’été  
Pierre DÉCHANCE sollicite l’avis des élus concernant les conventions pour Lola BOYER (HBC Langeac) et 
Tyciano BRÉDAT (HBC Langogne) durant le stage d’été. Les élus valident les conventions avec les clubs. 
 
Tutorat  
Pierre DÉCHANCE rapporte la demande du HBC Loire-Mézenc concernant un éventuel tutorat. Les élus 
souhaitent avoir plus d’informations : attentes, volume horaire, etc. Pierre se charge de recontacter le club. 
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Récompenses  
Aurélie VIALA propose la remise de récompenses lors de l’Assemblée générale. Après discussion, les personnes 
retenues seront récompensées comme suit :  

• Olympe JACOT - vainqueur des Interligues 2024 : Bon d’achat de 30 € chez BB Sports. 
• Clément PATUREL - investissement arbitrage et Sélections : Bon d’achat de 50 € chez BB Sports. 
• Les 4 nouveaux polistes : Lettre de félicitations de la Présidente du Comité. 

 
 

* * * 
 

La séance est close à 00h10 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Aurélie VIALA 
Présidente 

 

Laurent BIALLET 
Secrétaire général 

 

 


